



Communiqué de Presse

Les HUS bougent pour devenir un hôpital zéro hépatite C d'ici 2025 !

A l'occasion de la **Journée Mondiale de Lutte contre les hépatites** du 28 juillet 2022, les **Hôpitaux Universitaires de Strasbourg** s'engagent officiellement dans la campagne « **Stras bouge contre l'hépatite C** » pilotée par la Ville de Strasbourg, l'ARS Grand Est, la CPAM, le SELHVA et SOS hépatites.

L'arrivée des **nouveaux traitements contre l'hépatite C** a modifié considérablement les perspectives médicales et la qualité de vie des patients concernés avec **un taux de guérison de près de 99%** en première intention.

Nous souhaitons ainsi mettre en œuvre un projet d'« **hôpital zéro hépatite C** » avec les actions adéquates et coordonnées afin de :

- **Proposer cette guérison à tous nos patients positifs à l'hépatite C, passés ces 10 dernières années**, dans un premier temps en hépatogastroentérologie puis dans le reste des services de l'hôpital.
- Mettre en place un **parcours de soins dédié au sein de l'hôpital pour toute nouvelle personne testée positive** lors d'un passage dans notre structure.
- **Proposer un test de dépistage** ou un TROD sur la base du volontariat à **tous nos agents**.

Le 28 juillet, de 10h à 17h un stand d'information sera organisé à l'entrée du NHC par le SELHVA et SOS hépatites avec une proposition de **dépistage par TROD et FibroScan**.

Pour plus d'information :

www.strasbouge-hepatitec.fr ; www.chru-strasbourg.fr/SELHVA

Contacts presse :

Mallaurie JOST Mallaurie.Jost@strasbouge-hepatitec.fr

BRAEUNER Hélène helene.braeuner@chru-strasbourg.fr

Frédéric CHAFFRAIX, SELHVA@chru-strasbourg.fr

Le **Service Expert de Lutte contre les Hépatites d'Alsace** (SELHVA) est le centre de référence hépatites en Alsace rattaché au Pôle Hépatogastro Digestif des Hôpitaux Universitaires de Strasbourg